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A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC.
RESOLVE:
INDICAR a servidora Eliane Mendes, ti-
tular do cargo público efetivo de Técnico 
Legislativo de Administração, para res-
ponder em substituição pela função de 
confiança de Diretor-Geral, no período de 
22 a 26 de julho de 2024, em virtude de 
férias do titular, fazendo jus à percepção 
da diferença de remuneração, sem pre-
juízo de suas atribuições normais.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 18 de 
julho de 2024.

A MESA DA CÂMARA

construtora e a instituição financeira. A 
Secretaria de Planejamento, por meio da 
Área de Parcelamento de Solo, informa 
que trata-se de loteamento destinado à 
habitação de interesse social (bairro pla-
nejado) “Vida Nova Taubaté”, aprovado 
conforme Decreto 15.647, de 1 de se-
tembro de 2023.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1216/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre evento cul-
tural e ambiental Dia da Cuca.

Of. nº 606/2024
A Secretaria de Meio Ambiente e Bem-
-Estar Animal informa que realiza fre-
quentemente atividades no Parque do 
Itaim, visando promover a conscienti-
zação ambiental e a preservação dos re-
cursos naturais. Para melhor oferecer 
essas ações à população, um Núcleo 
Ambiental foi implantado no Parque do 
Itaim, bem como investimentos na re-
forma dos banheiros e do auditório Vale 
do Itaim, facilitando assim a realização 
de diversas atividades. A Semabea está 
à disposição para oferecer todo o apoio 
necessário. A Secretaria de Cultura e Eco-
nomia Criativa informa que realizou o 
evento em questão por uma única vez no 
ano de 2019. Assim sendo, no presente 
ano de 2024 não é recomendável a reali-
zação de um evento isolado, haja vista se 
tratar de ano e período eleitoral.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1217/2024
Autor: Serginho
Requer estudo sobre a possibilidade e 
viabilidade de conceder isenção de co-
brança de IPTU para pessoas portadoras 
de doenças graves incapacitantes ou ter-
minais, desde que o imóvel seja usado 

SÚMULA E RESPOSTASÚMULA E RESPOSTA

Requerimento N° 1215/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre construção 
de empreendimento imobiliário que 
contará, inicialmente, com 608 moradias.

Of. nº 606/2024
A Secretaria de Habitação, por meio 
do Departamento de Habitação, in-
forma que, considerando que o ente pú-
blico é responsável em apenas atender 
as demandas do Programa Minha Casa 
Minha Via da faixa 1, a qual a renda não 
pode ultrapassar R$2.640,00, e conside-
rando, ainda, que o empreendimento 
em tela não atende à referida faixa, não 
compete àquela Secretaria de Habitação 
fiscalizar o andamento do processo e su-
pervisionar o relacionamento entre a 

apenas como unidade habitacional.

Of. nº 606/2024
O secretário da fazenda compreende a 
importância de atender aos requisitos da 
Lei de Responsabilidade Fiscal e realizar 
uma análise detalhada do impacto finan-
ceiro-orçamentário dessa medida, bem 
como identificar a contrapartida neces-
sária diante da renúncia de receita pre-
tendida. No entanto, é importante res-
saltar que a complexidade e a falta de 
dados específicos impossibilitam a rea-
lização de um levantamento estimado 
do número de contribuintes que se en-
quadrariam nas condições para referida 
isenção do IPTU. Várias questões surgem, 
incluindo a definição clara de quais do-
enças serão consideradas para a con-
cessão da isenção, a identificação dos 
indivíduos afetados e a verificação de 
sua elegibilidade de acordo com os cri-
térios estabelecidos. E para obter dados 
e realizar um levantamento estimado do 
número de contribuintes que se enqua-
drariam nas condições para a isenção 
de IPTU devido a doenças graves, bem 
como calcular o impacto financeiro-orça-
mentário, faz-se necessário consultar re-
gistros de saúde pública; analisar dados 
de benefícios sociais; parceria com ins-
tituições de saúde; realizar pesquisas 
ou estudos epidemiológicos; considerar 
dados demográficos; consultar dados tri-
butários e analisar a contrapartida orça-
mentária. Além disso, calcular o impacto 
financeiro-orçamentário e determinar a 
contrapartida face à renúncia de receita 
pretendida exige dados precisos sobre 
a arrecadação atual do IPTU, projeções 
de receita futura, custos operacionais 
e outros fatores relevantes. Diante da 
mencionada complexidade, torna-se in-
viável, neste momento, conduzir uma 
análise completa e confiável do impacto 
financeiro.
Prefeito Municipal
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Of. nº 603/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Saúde, por meio do Pro-
grama Emad-Qualist: 
1) Efetivação do cadastro do paciente, 
com apresentação dos documentos pes-
soais e prescrição médica do SUS cons-
tando o quantitativo da litragem de oxi-
gênio necessária;
2) Após a efetivação do cadastro, o prazo 
preestabelecido é de cinco dias úteis, 
conforme contratualizado com a em-
presa prestadora do serviço; 
3) No cadastro, o familiar/ responsável 
recebe um termo com todas as orien-
tações relacionadas à prestação de 
serviço, no qual constam os canais de co-
municação da empresa e da unidade; 
4) Solicitamos que nos seja encami-
nhado o nome do (da) paciente que re-
correu a este gabinete com o relato da 
demora da instalação, haja vista que con-
tatamos todos os pacientes/ familiares 
após o prazo estabelecido para a confir-
mação da aplicação do oxigênio; 
5) Acompanhamento diário de todos os 
cadastros até a efetivação da aplicação 
do oxigênio. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1222/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer poda das árvores e do gramado 
do campo de futebol do Vila Bela.

Of. nº 603/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que encontra-se em andamento a ordem 
de serviço 4454 de poda para o men-
cionado campo, e consta do cronograma 
de execução da equipe operacional. 
Ademais, a Sesp informa que o serviço 
de corte de grama será inserido em sua 
programação.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1223/2024
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1218/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requerer ao Exmo. Sr. Prefeito Muni-
cipal que determine à secretaria compe-
tente providências para revitalização do 
Centro Cultural Toninho Mendes, loca-
lizado na Praça Cel. Vitoriano, 1 - Centro.

Of. nº 604/2024
Cumpre-nos encaminhar anexas as in-
formações prestadas pelo secretário de 
cultura e economia criativa.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1219/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer junto às secretarias compe-
tentes solicitar, com urgência, a poda dos 
galhos embramados na fiação elétrica, 
da árvore situada à rua Moises Cesário, 
80, bairro Belém.

Of. nº 604/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que encontra-se em andamento a ordem 
de serviço 6612 de poda para o men-
cionado local, e consta no cronograma 
de execução da equipe operacional.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1220/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer estudos para instalação semáforo 
com botoeira na Av. Voluntário Benedito 
Sérgio, próximo ao nº 1395 - Estiva.

Of. nº 603/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que será avaliada a possibilidade 
de implantação de faixa de pedestres e 
semáforo com botoeira no local.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1221/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer informações sobre o processos 
de instalação de oxigênio nas demandas 
domiciliares.

que determine à Secretaria de Educação 
informações sobre o projeto “Khalo 
quando não me veem”, apresentado na 
EMEF Ernani de Barros Morgado.

Of. nº 602/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Educação: 
1- A apresentação teve autorização da 
Secretaria de Educação? 
Não. A ação foi deliberada pela equipe 
gestora da unidade escolar, juntamente 
com os docentes. 
2- Caso a Secretaria de Educação tenha 
autorizado, quem são os responsáveis 
pela autorização? 
Prejudicada. 
3- Houve aprovação do Conselho Escolar? 
Não. O trabalho em questão foi dis-
cutido em HTPC, com os professores da 
unidade escolar, onde as ações pedagó-
gicas foram refletidas e avaliadas. Sendo 
assim, não houve a validação do Con-
selho de Escola. 
4- Caso tenha sido aprovado pelo Con-
selho Escolar, enviar a lista dos membros 
e a respectiva ata da reunião em que o 
projeto foi apresentado e aprovado.
Prejudicada. 
5- Onde se encontra a orientação no cur-
rículo escolar para que o ensino de artes 
promova uma aula de autorretrato de 
Frida Khalo? 
Não há esta orientação no currículo. 
Consta no currículo: (EF09AR06SP) De-
senvolver processos de criação em artes 
visuais, com base em temas ou interesses 
artísticos, de modo individual, coletivo e 
colaborativo, fazendo uso de materiais, 
instrumentos e recursos convencionais, 
alternativos e digitais. 
6) Enviar fotos de todos os trabalhos 
apresentados sobre Frida Khalo, in-
cluindo o mural onde foram afixados car-
tazes sobre o tema. 
O material requerido segue anexo. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1224/2024
Autor: Alberto Barreto
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Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine à Secretaria de Cultura e 
Economia Criativa cópia dos projetos cul-
turais aprovados para execução através 
da Lei Paulo Gustavo.

Of. nº 602/2024
Cumpre-nos encaminhar anexas as in-
formações prestadas pelo secretário de 
cultura e economia criativa.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1225/2024
Autor: Boanerge
Requer estudo técnico para poda de 
árvore localizada na avenida Desembar-
gador Paulo de Oliveira Costa nº 220, que 
vem ocasionando perigo à população.

Of. nº 598/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que há em andamento a ordem de 
serviço 6817 de poda para o mencionado 
local, e consta no cronograma de exe-
cução da equipe operacional.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1226/2024
Autor: Boanerge
Requer a realização de limpeza, retirada 
das caçambas e lavagem do local, logo 
após a realização da feira que acontece 
aos domingos na avenida Vila Rica, 
Estiva.

Of. nº 598/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a limpeza é realizada pela equipe da 
Prefeitura imediatamente após o término 
da feira; já foi solicitada a retirada do con-
tainer com os resíduos provenientes da 
feira, com a maior brevidade possível.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1229/2024
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que considere determinar a troca das 

lâmpadas do poste instalado na rotatória 
na avenida Francisco Barreto Leme, logo 
após a Ponte Seca.

Of. nº 597/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que que foi aberta ordem de serviço pelo 
Departamento. de Concessionárias, vi-
sando atender a solicitação.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1230/2024
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que considere prestar informações sobre 
as ambulâncias adquiridas por meio das 
emendas impositivas destinadas pelo 
vereador.

Of. nº 597/2024
A Secretaria de Saúde informa que foi 
adquirida pela municipalidade uma am-
bulância por meio de emenda impo-
sitiva destinada pelo vereador – EI 191.1 
e 191.2. Assim, como forma de compro-
vação, a Secretaria encaminha, anexa, a 
Nota de Empenho 9515/2023, no valor 
de R$143.350,00, e o contrato 513/2023 
entre o município e a empresa R & R Lo-
cadora de Veículos e Comércio de Peças 
Ltda., que tem por objeto a aquisição de 
veículo ambulância de simples remoção. 
Informa, ainda que, em decorrência dos 
contratos de gestão entre o município e 
as organizações sociais que gerencias 
as unidades de urgência e emergência, 
as ambulâncias utilizadas nessas uni-
dades são de responsabilidade das or-
ganizações sociais. Desta forma, a ambu-
lância adquirida por meio das emendas 
impositivas em questão está sendo uti-
lizada para o tratamento fora de domi-
cílio – TDF, para o transporte de pacientes 
que necessitam deste serviço. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1231/2024
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 

que considere prestar informações sobre 
a manutenção do telhado da Escola Mu-
nicipal de Educação Infantil Oswaldo 
Barbosa Guisard.

Of. nº 597/2024
A Secretaria de Educação agradece e 
compartilha da preocupação com as 
condições dos prédios das unidades es-
colares, e firmes no compromisso com a 
melhoria das condições da atividade do-
cente nas unidades escolares, informa 
que a unidade escolar em questão passa 
por revitalização, com a retirada de inser-
víveis, pintura da área externa, arte mura-
lista na fachada e áreas internas. O ponto 
especificado será incluído das análises 
realizadas pelo Departamento de Infraes-
trutura e Patrimônio da Educação. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1232/2024
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que considere informar quais os critérios 
para utilização do palco localizado na 
praça Monsenhor Silva Barros.

Of. nº 597/2024
A Secretaria de Cultura e Economia 
Criativa, por meio da Área da Cultura, in-
forma que para a definição de critérios 
para utilização do palco localizado na 
praça, no caso de munícipe, pedimos 
que solicite o uso da praça por meio do 
protocolo, explicando e dando detalhes 
sobre o evento a ser realizado, tendo em 
vista que para cada tipo de evento há 
uma medida a ser tomada.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1233/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer informações sobre a execução 
da Emenda Parlamentar 202341350001 
do ex-deputado federal Vinicius Poit es-
timada ao Orçamento de 2023, para re-
forçar a dotação das Unidades Pronto 
Atendimento - UPAs.
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processo extenso e abrangente que en-
globa questões administrativas, assis-
tenciais, financeiras e físico/ estruturais, 
de forma que sua implantação será 
viável após a execução de mudanças em 
todos os referidos quesitos, não só para 
a assistência materna/ infantil, quanto 
para toda a assistência, e deverá estar 
em consonância com os protocolos mu-
nicipais vigentes como um todo. Além da 
validação em etapas municipal, estadual 
e federal. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1235/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer informações sobre atendimento 
telefônico da Secretaria de Saúde de 
Taubaté.

Of. nº 600/2024
O Departamento de Tecnologia da Infor-
mação informa que possui como compe-
tência, no que tange à questão da tele-
fonia, o suporte técnico de manutenção 
e reparos, assim como o contato direto 
junto a prestadora de serviços, para a 
solução das demandas apresentadas 
pelas unidades. Dessa forma, as manu-
tenções dos equipamentos telefônicos 
da rede municipal são realizadas pelo 
corpo técnico de telefonia deste departa-
mento. No entanto, o equipamento PABX 
instalado na Secretaria de Saúde não é 
passível de manutenção devido ao pro-
blema apresentado, sendo prevista nova 
solução no processo de telefonia, atual-
mente em fase orçamentária.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1236/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Reiterando o Requerimento 1654, de 27 
de junho de 2023 - Requer informações 
sobre atendimento telefônico na sede 
da Prefeitura Municipal de Taubaté e 
Unidade de Pronto Atendimento, Uni-
dades Básicas de Saúde e Equipe de 
Saúde da Família.

Of. nº 600/2024
A Secretaria de Saúde informa que a 
emenda foi executada para comple-
mentar os repasses devidos pelo mu-
nicípio às organizações sociais para 
gerenciamento da UPA Central (Pronto-
-Socorro Municipal) e UPA San Marino. 
Assim, encaminha anexa as notas de em-
penho 9638/2023 e 9641/2023, no valor 
de R$700.000,00 e R$300.000,00 respec-
tivamente, e os contratos de gestão das 
referidas unidades.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1234/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer informações se o município está 
cadastrado nos programas Hospital 
Amigo da Criança e Prefeito Amigo da 
Criança.

Of. nº 600/2024
A Secretaria de Desenvolvimento e In-
clusão Social, por meio do Departamento 
de Administração do Suas, informa que 
o município não está cadastrado no 
programa “Prefeito Amigo da Criança” 
criado pela Fundação Abrinq. Em con-
sulta realizada no site, as adesões para 
a edição corrente do programa estão 
fechadas, entretanto, visto que o pro-
grama envolve ações e políticas de várias 
secretarias que resultem em avanços na 
garantia dos direitos das crianças e ado-
lescentes, esta Secretaria se dispõe a re-
alizar estudos para sua adesão. 
A Secretaria de Saúde, por meio da Área 
Atenção Hospitalar de Urgência e Emer-
gência, informa que, conforme Portaria 
1.153, de 22 de maio de 2014, o fluxo 
de certificação da iniciativa Hospital 
Amigo da Criança não requer um cadas-
tramento prévio, e sim se submeter e 
cumprir os requisitos constantes na re-
ferida portaria, além da Lei 11.265 de 3 
de janeiro de 2006, Decreto 9579, de 22 
de novembro de 2018, RDC 221, de 5 
de agosto de 2002, e RDC 222, de 5 de 
agosto de 2002. A certificação da ini-
ciativa Hospital Amigo da Criança é um 

Of. nº 600/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Área Técnica de Informática. Devida à 
indisponibilidade financeira, impediu 
a execução do programa em anos ante-
riores, impondo um novo cronograma 
de execução da proposta, o qual, encon-
tra-se em fase orçamentária junto às em-
presas do ramo tecnológico para possível 
execução no ano corrente, caso haja dis-
ponibilidade orçamentária e financeira. 
O Departamento de Tecnologia da In-
formação possui como competência, no 
que tange à questão da telefonia, o su-
porte técnico de manutenção e reparos, 
assim como o contato direto junto à pres-
tadora de serviços, para a solução das 
demandas apresentadas pelas unidades. 
Dessa forma, as manutenções dos equi-
pamentos telefônicos da rede municipal 
são realizadas pelo corpo técnico de te-
lefonia deste departamento. No entanto, 
os equipamentos PABX atualmente insta-
lados no paço municipal encontram-se 
obsoletos, não havendo disponibilidade 
de peças de reposição no mercado, im-
possibilitando sua manutenção e de-
vidos reparos. Para solucionar tal proble-
mática, que preocupa a administração 
pública, aquele departamento está em 
processo de atualização dos mesmos, 
através da elaboração de solução tec-
nológica para telefonia e realização de 
novo processo licitatório para a exe-
cução deste serviço. O novo processo 
de telefonia prevê a instalação de tele-
fones em todas as unidades de saúde e 
equipes de saúde da família, e o serviço 
de manutenção vem sendo ofertado de 
forma contínua por este DTI. As Unidades 
de Pronto Atendimento, por serem uni-
dades sob a gestão de organizações so-
ciais, a responsabilidade pela instalação 
de telefones e manutenção, não com-
petem a este Departamento. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1237/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer informações sobre quais os tra-
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tamentos estão sendo realizado para 
cuidar da saúde mental materna durante 
a gestação e no período pós-parto.

Of. nº 600/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Saúde, por meio da Área de 
Saúde Mental e Deficiências: 
No município, além da Atenção Primária 
de Saúde, há na Atenção Especializada a 
Casa da Mãe Taubateana, voltada para o 
acompanhamento sistemático da mulher 
com gestação de alto risco, e o Centro de 
Atenção Psicossocial - Caps II, já para 
quando a mulher (gestante ou puérpera), 
apresenta um transtorno moderado ou 
grave em sua saúde mental; ou também 
o Centro de Atenção Psicossocial Infanto-
juvenil – Caps i, que atende à população 
juvenil. Quando a gestante ou puérpera 
apresenta uma situação que sua saúde 
mental está comprometida e isto pode 
vir a causar prejuízos diversos em sua 
vida cotidiana, envolvendo as diversas 
esferas, tais como: individuais, sociais, 
familiares, entre outras, ela poderá ser 
atendida no Caps II ou no Caps i. O Caps 
II e o Caps i contemplam equipe multi-
profissional (médico psiquiatra, psicó-
logos, terapeuta ocupacional, assistente 
social, equipe de enfermagem, monitor 
de artes, entre outros) com ações inter-
disciplinares para os diversos atendi-
mentos, realizando o projeto terapêutico 
singular, atendendo assim, a demanda e 
necessidade de cada mulher em sua sin-
gularidade. Até o momento, o Caps II e 
o Caps i não apresentam demanda re-
primida para a atenção de cuidados para 
as gestantes e das puérperas.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1238/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer informações sobre a execução 
da Emenda Parlamentar 202338990004 
da deputada federal Adriana Ventura es-
timada ao Orçamento de 2023, para re-
forçar a dotação Hospital Municipal Uni-
versitário de Taubaté -HMUT.

Of. nº 600/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Di-
visão de Suporte de Assuntos Jurídicos, 
informa que emenda foi executada para 
complementar os repasses devidos pelo 
município à organização social para ge-
renciamento do hospital. Segue anexa a 
nota de empenho 9647/2023, no valor de 
R$1.000.000,00, e o contrato de gestão re-
ferente ao HMUT.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1239/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer informações sobre relatório 
43/2023 apresentado pela Secretaria 
de Obras referente ao Impacto das mu-
danças climáticas em nosso município.

Of. nº 600/2024
O secretário adjunto de obras esclarece 
que o relatório foi produzido pela Defesa 
Civil municipal a pedido da Secretaria de 
Obras; que a via faz parte do bairro dos 
Campos Elíseos, que tem recorrência 
de acúmulos de águas no período das 
chuvas, tendo em vista o estrangula-
mento sob a rodovia Presidente Dutra 
do sistema de galerias para a avenida 
Desembargador Paulo de Oliveira Costa, 
lembrando também que se encontra 
em andamento o estudo do Plano de 
Macrodrenagem do Município, o qual 
apresenta soluções para as áreas de en-
chentes, tais como os chamados “pis-
cinões” que, no caso particular, é in-
dicado para a citada localidade. Informa, 
ainda, que com vistas a minimizar a ação 
das fortes chuvas, a Secretaria de Obras 
está executando o desassoreamento do 
córrego local, após a emissão das de-
vidas outorgas pelo Daee. Ademais, o De-
partamento de Defesa do Cidadão, por 
meio da Defesa Civil, informa que local se 
encontra em seu PMRR - Plano Municipal 
de Redução de Riscos, e o relatório foi a 
pedido da Secretaria de Obras. O local é 
monitorado pela Defesa Civil de Taubaté 
pelo risco de alagamento.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1240/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer informações sobre estudos de 
implantação de um Centro Municipal de 
Medicamentos- Cemume na parte alta da 
cidade.

Of. nº 600/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Área 
de Assistência Farmacêutica, esclarece 
que em todas as Unidades Básicas de 
Saúde há dispensação de medicamentos 
destinados aos agravos prevalentes e 
prioritários da Atenção Básica. Desta-
camos que a Assistência Farmacêutica 
não é autônoma, está vinculada à assis-
tência terapêutica dos pacientes em tra-
tamento no SUS, integrando-a. Quanto 
ao solicitado, informa que: 
1 e 2- A implantação das farmácias 
Cemume seguiram as diretrizes estabe-
lecidas na Programação Anual de Saúde 
(PAS), ou seja, o aprimoramento da dis-
pensação com ênfase no uso racional 
de medicamentos e otimização de re-
cursos disponíveis em atendimento às 
demandas da rede assistencial visando 
à integralidade do cuidado em saúde. 
O planejamento para novas instalações 
deverá considerar a realidade local, ob-
servando entre outros quesitos a popu-
lação adscrita, a forma de organização 
dos serviços de saúde e os recursos hu-
manos disponíveis. 
3- Não se aplica.
4 - Considerando que a etapa prevista na 
programação de saúde 2022 – 2025 foi 
cumprida com a implantação das uni-
dades farmácia Cemume II e farmácia 
Cemume III, embora a implantação de 
novas unidades seja relevante para a mu-
nicipalidade, ressaltamos que no con-
texto do SUS é possível obter resultados 
positivos por meio do aprimoramento de 
processos de trabalho já existentes, e de-
vemos considerar, sobretudo no atual ce-
nário, a estabilidade do financiamento 
dos equipamentos já existentes diante 
da demanda crescente por serviços de 
saúde.
Prefeito Municipal
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que, à época contávamos apenas com 
as unidades Pronto-Socorro Municipal 
de Taubaté e Pronto Atendimento Cecap, 
e em tratativas com o estado foi deter-
minada a implantação das unidades de 
UPA de modo a garantir a cobertura do 
município em sua totalidade e os mu-
nicípios adjacentes, a UPA San Marino 
atendendo Taubaté e os municípios de 
Tremembé e Pindamonhangaba, e a 
unidade UPA Santa Helena, Taubaté e os 
municípios de Tremembé e Caçapava, 
lembrando que à época a parte alta do 
município não possuía índice popula-
cional e de incidência em atendimentos 
em saúde considerável para implantação 
de uma unidade de saúde. 
3. Foram repassados a cada unidade os 
seguintes valores, consecutivamente re-
ferentes aos meses de março, abril e 
maio: 
· UPA San Marino: 2.212.936,50 – 
2.212.907,76 – 2.212.930,20; 
· UPA Santa Helena: 1.732.320,39 – 
1.732.488,98 – 1,732.471,09; 
· Pronto-Socorro Municipal: 4.033.319,54 
– 4.033.346,11 – 4.033.359,53; 
· Pronto Atendimento Cecap: 836.984,94 
– 1.200.381,97 – 1.193.286,82. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1242/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer informações sobre as transfe-
rências dos munícipes de Taubaté para 
realizar tratamento em outras cidades.

Of. nº 600/2024
Segue anexo o Ofício HMUT 277/2024, 
subscrito pela diretora-geral do Hospital 
Municipal Universitário de Taubaté, en-
caminhado por intermédio da Secretaria 
de Saúde, por meio da Área de Atenção 
Hospitalar de Urgência e Emergência.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1243/2024
Autor: Rodson Lima Bobi
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 

Requerimento N° 1241/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer informações sobre a falta de 
gestão na distribuição dos equipamentos 
de saúde em nosso município.

Of. nº 600/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Co-
ordenação da Atenção Primária, informa 
que foi feito um estudo no município, e 
foi dividido em quatro grandes regiões, 
onde dispõe de uma supervisora por 
área, e contempla nessas grandes áreas 
equipes de ESF, Pamos e UBS Mais. Atual-
mente dispomos de: 
· 21 unidade com 34 equipes de ESF, 
sendo que três destas equipes também 
contemplam Pamos, e as equipes de 
zona rural apresentam seis sub-núcleos. 
· 6 unidades de UBS Mais 
· 19 unidades exclusivas de Pamos, sendo 
duas de zona rural. 
· Totalizando 52 estruturas físicas que 
atendem à atenção primária à saúde em 
nosso município. Quanto aos itens 1, 2 
e 3 seguem as informações prestadas 
pela Secretaria de Saúde, por meio da 
Área de Atenção Hospitalar de Urgência 
e Emergência: 
1. A implantação das Unidades de Pronto 
Atendimento (UPA) seguem as diretrizes 
de modelo assistencial e financiamento 
de UPA 24h de Pronto Atendimento como 
componente da rede de atenção às ur-
gências, no âmbito do Sistema Único de 
Saúde através da Portaria 10, de 3 de ja-
neiro de 2017, do Ministério da Saúde. 
2. Para a distribuição dos atendimentos 
de Saúde em nosso município foram uti-
lizados estudos acerca da densidade de-
mográfica e índice de incidência em aten-
dimentos em saúde em toda região, as 
diretrizes e normas das Portarias 10, de 
3 de janeiro de 2017, e Portaria 1663, de 
6 de agosto de 2012, do Ministério da 
Saúde, considerando não só a abran-
gência do município, mas a abrangência 
dos municípios adjacentes que compõem 
a RUE (Rede de Urgência e Emergência), 
seguindo protocolos do estado e do Mi-
nistério da Saúde. Considerando ainda 

Municipal da possibilidade do aumento 
da segurança e de rondas ostensivas, 
sejam pela Polícia Militar ou da Guarda 
Civil Municipal na praça Santa Terezinha 
e em seu entorno.

Of. nº 605/2024
Cumpre-nos encaminhar anexo o Memo-
rando Comandante 79/2024, subscrito 
pela comandante da Guarda Civil Muni-
cipal, da Secretaria de Segurança, com as 
informações solicitadas.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1244/2024
Autor: Rodson Lima Bobi
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal do porquê da demora na rea-
lização dos exames laboratoriais para a 
população e se é possível a elaboração 
de uma lista geral de espera de exames.

Of. nº 605/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Área 
de Planejamento, Avaliação e Controle 
de Receitas, informa que a demora tra-
ta-se devido à alta demanda de solici-
tação da rede municipal de saúde. Houve 
contenção de custos anteriormente até 
que houvesse a prorrogação contratual 
para continuidade as execuções, e foi 
formalizada recentemente, em maio/24. 
As prioridades estão sendo agendadas 
e realizadas normalmente, e as filas em 
acréscimo trata-se de exames eletivos. A 
Secretaria de Saúde, por meio da Área de 
Planejamento, Avaliação e Controle de 
Receitas, está em tratativas internas para 
melhorias nos agendamentos e tomada 
de medidas para redução de filas o mais 
breve possível.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1245/2024
Autor: Rodson Lima Bobi
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal a possibilidade do aumento 
da segurança e das rondas ostensivas 
feitas pela Polícia Militar ou pela Guarda 
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Civil Municipal próximas à Emei Profa. 
Maria de Lourdes Pereira Quintanilha, no 
Jardim Paulista.

Of. nº 605/2024
Cumpre-nos encaminhar anexo o Memo-
rando Comandante 80/2024, subscrito 
pela comandante da Guarda Civil Muni-
cipal, da Secretaria de Segurança, com as 
informações solicitadas.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1246/2024
Autor: Talita Cadeirante
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal sobre a rede municipal de edu-
cação a respeito dos professores even-
tuais e o número alunos por sala de aula.

Of. nº 608/2024
A Secretaria de Educação, por meio da 
Área de Recursos Humanos e a Divisão 
de Vida Escolar, encaminha anexos os 
relatórios pertinentes ao seu campo de 
atuação, com as informações requeridas. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1247/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Egrégio Plenário autorização 
para realização de audiência pública que 
tratará sobre a atual legislação que rege 
os guardas municipais, bem como a utili-
zação de uniforme de verão por eles.

Requerimento N° 1248/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
informações a respeito do não recebi-
mento de recursos do Governo Federal 
para troca das ambulâncias do Samu 
(Serviço de Atendimento Móvel de Ur-
gência) em nosso município.

Of. nº 609/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Área 
de Planejamento, Avaliação e Controle 
de Receitas, no que se trata do programa 

Novo PAC, tratava da disponibilização ex-
pansão da frota de ambulâncias do Samu 
192, solicitado pelo consórcio, e o pro-
grama não foi contemplado dentro dos 
empreendimentos em que foi composta 
a seleção do Novo PAC- Eixo Saúde para 
nosso município, assim bem como não 
foi contemplado em solicitação via Por-
taria 544. No ensejo, informa que com a li-
beração de emendar parlamentar federal 
via deputado Antonio Carlos, será rea-
lizada a aquisição de novas viaturas para 
a renovação da frota Samu do município.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1249/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal sobre furto ocorrido na EMEI 
Maria de Lourdes Pereira Quintanilha, no 
Jardim Paulista.

Of. nº 609/2024
A Secretaria de Educação informa que, 
ciente dos ocorridos na EMEI Maria de 
Lourdes Pereira Quintanilha – Jardim 
Paulista e compartilhando da preocu-
pação com a segurança de toda a comu-
nidade escolar, os fatos foram levados 
ao conhecimento da Guarda Civil Muni-
cipal - GCM, órgão responsável pela se-
gurança dos próprios municipais que 
tem tomado as providências de sua com-
petência. No que concerne à sugestão 
apresentada, informa que, por meio do 
Departamento de Infraestrutura e Patri-
mônio da Educação, em conjunto com a 
Equipe Gestora Escolar, estudará a pro-
posta e verificará a possibilidade de cons-
trução de muros para aumentar a segu-
rança da comunidade escolar. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1250/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal sobre a realização de benfei-
torias no loteamento denominado Sítio 
São José, no Barreiro.

Of. nº 609/2024
O secretário-adjunto de obras esclarece 
que a rua Arie Yaari é oficial, porém, o 
custo para a sua benfeitoria fica no valor 
orçado em R$784.900,39 e, na época, 
o valor disponibilizado não atenderia 
essa rua; quanto à rua Particular, tra-
ta-se de via em loteamento clandestino 
de solo, portanto, não sendo possível a 
municipalidade alcançá-la com relação a 
benfeitorias.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1251/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 
através da secretaria competente, infor-
mações referentes a quais alas foram re-
abertas e quais continuam fechadas no 
HMUT – Hospital Municipal Universitário 
de Taubaté.

Of. nº 609/2024
Segue anexo o Ofício HMUT 276/2024, en-
caminhado por intermédio da Secretaria 
de Saúde, por meio da Área de Atenção 
Hospitalar de Urgência e Emergência.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1252/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté, Serginho
Requer ao Egrégio Plenário autorização 
para a realização da audiência pública 
sobre subsídios a serem percebidos pelo 
prefeito, vice-prefeito e secretários muni-
cipais entre 2025 e 2028.

Requerimento N° 1253/2024
Autor: Professor Edson
Requer que seja feita a pintura externa, 
manutenção e pintura no piso do pátio e 
das salas da direção da EMEIEF Braz Sil-
vério Lemes, no Santa Luzia Rural.

Of. nº 599/2024
A Secretaria de Educação agradece e 
compartilha da preocupação com as con-
dições dos prédios das unidades esco-
lares, e firmes no compromisso com a 
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foi rejeitado por 12 votos contrários.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1255/2024
Autor: Professor Edson
Requer a manutenção dos brinquedos do 
playground da praça Antônio Naldi, lo-
calizada na rua Helvino de Moraes – no 
Quiririm.

Of. nº 599/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que o assunto está sendo tratado por 
meio do Protocolo 32.230/2024 - Ofícios 
Vereadores - Prof. Edson.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1256/2024
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao senhor Prefeito que determine 
ao setor competente que proceda a ma-
nutenção da praça Padre Leão João 
Dehon e quadra, no Jardim Califórnia.

Of. nº 601/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a limpeza e corte do mato foram exe-
cutados em 17/5/2024. A Secretaria de 
Esportes, Lazer e Qualidade de Vida in-
forma que realizará visita técnica “in 
loco” na quadra, a fim de constatar as 
condições físicas e estruturais para futura 
possibilidade de inseri-la na lista de ma-
nutenção de quadras descobertas de 
2024. Ainda nesse sentido, informa que 
até o momento já revitalizou 40 quadras 
descobertas com mão de obra própria, o 
que representa aproximadamente 45% 
das quadras descobertas do município.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1257/2024
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao senhor Prefeito Municipal que 
determine ao setor competente da muni-
cipalidade que proceda o recapeamento 
da Estrada que liga o Condomínio Vale 
dos Cristais até a confluência com a Es-

trada Amácio Mazzaropi e o asfaltamento 
de um trecho da referida via.

Of. nº 601/2024
A Secretaria de Obras informa que irá ao 
local, a fim de identificar os problemas 
apontados e realizará momentanea-
mente um paliativo de asfalto. Quanto ao 
recapeamento, incluirá a referida via nos 
programas estaduais e federais.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1258/2024
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao senhor Prefeito Municipal 
que determine ao setor competente que 
proceda estudos e implantação de si-
nalização horizontal e vertical coibindo 
o trânsito de carretas nas vias internas 
do Jardim Santa Tereza e realize fiscali-
zações de trânsito regulares no local.

Of. nº 601/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que será realizada vistoria no local, 
e a sinalização necessária de proibição de 
caminhões nas vias internas do Jardim 
Santa Tereza será reimplantada.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1259/2024
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao senhor Prefeito Municipal 
que determine ao setor competente que 
proceda a manutenção da estrada muni-
cipal do Rio das Antas – Antônio Dino de 
Carvalho Fortes.

Of. nº 601/2024
A Secretaria de Obras informa que a re-
ferida estrada tem tido sua manutenção 
básica por meio dos serviços de conser-
veiro local e informa que suas máquinas 
se encontram na estrada Antônio d’An-
gelis em direção ao bairro do Samambaia 
e, logo após, executará as manutenções 
com máquinas na estrada municipal do 
Rio das Antas.
Prefeito Municipal

melhoria das condições da atividade do-
cente nas unidades escolares os pontos 
levantados serão incluídos no crono-
grama de ações nas unidades escolares, 
coordenado pelo Departamento de Infra-
estrutura e Patrimônio da Educação. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1254/2024
Autor: Serginho, Elisa Representa 
Taubaté
Requer informações sobre a diferença 
de remuneração dos servidores ativos 
da Prefeitura e o redutor proveniente da 
emenda constitucional 41, que alterou o 
inciso XI do artigo 37, da Constituição.

Of. nº 607/2024
O diretor de administração de pessoal e 
recursos humanos informa que, no exer-
cício 2023, montante total descontado 
do pagamento dos servidores desta Pre-
feitura à título de redutor constitucional 
foi de R$724.304,95. A Secretaria da Fa-
zenda, por meio do Departamento de Ad-
ministração Financeira, informa que a di-
ferença de remuneração dos servidores 
ativos da Prefeitura e o redutor prove-
niente da emenda constitucional 41, ca-
bendo de nossa parte informar que não 
é adequado se utilizar do termo “eco-
nomia”, vez que os valores que excedem 
o teto de pagamento para os servidores 
dentro do município não são necessa-
riamente economizados, mas sim utili-
zados para cobrir outras despesas mu-
nicipais, de acordo com as alocações 
orçamentárias específicas de cada pasta. 
Ademais, informamos que tramitou 
nessa E. Casa de Leis o projeto de lei or-
dinária 89/2024, proposto pela vereadora 
Elisa Representa Taubaté e coautoria do 
vereador Serginho, foi arquivado em 6 de 
junho de 2024. Esse projeto buscava re-
vogar a Lei 5.678, de 7 de dezembro de 
2021, e estabelecer os subsídios a serem 
recebidos pelo prefeito, vice-prefeito e 
secretários municipais entre 2025 e 2028. 
No entanto, na 137ª sessão ordinária, re-
alizada em 28 de maio de 2024, o projeto 
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Requerimento N° 1260/2024
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao senhor Prefeito Municipal 
que determine ao setor competente que 
proceda a manutenção da estrada do 
Quilombo e designe um conserveiro para 
manter a estrada em condições de uso.

Of. nº 601/2024
A Secretaria de Obras informa que os ser-
viços necessários e pertinentes, que são 
as manutenções do pavimento da es-
trada, constam em sua programação de 
trabalho. A Secretaria de Serviços Pú-
blicos informa que os serviços de limpeza 
serão incluídos em seu cronograma.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1261/2024
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao senhor Prefeito Municipal 
que determine ao setor competente que 
proceda fiscalização e autuação do pro-
prietário do imóvel da rua Mercedes 
Bonafé Terashima, esquina com a rua Al-
tamiro de Souza Lemos, por mato alto e 
falta de calçada.

Of. nº 601/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação foi encaminhada à Fis-
calização de Posturas, para as devidas 
providências.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1262/2024
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao senhor Prefeito Municipal que 
determine ao setor competente que in-
forme a esta Casa quais os horários, rotas 
e identificação dos veículos da Guarda 
Civil Municipal e da Polícia Militar que fi-
zeram patrulhamento na Vila São José no 
período das 18h do dia 18/5/2024 até às 
6h do dia 20/5/2024.

Of. nº 601/2024
A comandante da Guarda Civil Muni-
cipal da Secretaria de Segurança informa 

que, durante o deslocamento entre um 
próprio público e outro, por óbvio, aten-
ta-se a questões relacionadas à crimi-
nalidade em geral, e que caso se depare 
com alguma situação de flagrante delito, 
adotará as medidas necessárias. Desta 
forma, não há uma rota de patrulha-
mento específica para o referido bairro, 
e o trabalho é de acordo com a demanda 
gerada por meio do monitoramento dos 
equipamentos públicos. A Secretaria de 
Segurança Pública Municipal encami-
nhará ofício à PMESP informando quanto 
à demanda apresentada.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1263/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre levantamento 
e estudo para direcionar as águas plu-
viais da rua Luiz José de Brum para outra 
rede de galeria.

Of. nº 621/2024
O secretário-adjunto de obras informa 
que, devido à demanda de processos ju-
diciais, que implicam em cumprimento 
de cotas e de prazos, o referido estudo en-
contra-se na programação da Secretaria 
de Obras, e assim que for realizado, será 
verificado o custo da necessária obra.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1264/2024
Autor: Serginho
Requer uma ação urgente da Secre-
taria de Mobilidade Urbana no sentido 
de evitar constantes acidentes na rota-
tória da avenida Francisco Alves Mon-
teiro com rua Lauzinda da Silva Azevedo, 
Independência.

Of. nº 621/2024
A Secretaria de Obras informa que as si-
nalizações tanto verticais quanto hori-
zontais no local estão em perfeita estado 
de visualização. Em relação ao projeto 
para garantir mais segurança no local ao 
acesso na rotatória da avenida Francisco 

Alves Monteiro com rua Lauzinda da Silva 
Azevedo, a rotatória é um elemento que 
restringe a aceleração dos veículos, bem 
como existem lombadas instaladas nas 
aproximações. Novas avaliações serão 
realizadas no local, de forma a coibir os 
acessos de velocidade.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1265/2024
Autor: Serginho
Requer estudos sobre a possibilidade e 
viabilidade da instalação de um braço de 
iluminação pública na estrada municipal 
do Taboãozinho, (continuidade da es-
trada municipal do Rio Comprido), bairro 
rural da Serrinha, tendo como referência 
a residência de nº 2011.

Of. nº 621/2024
Por se tratar de local com parcelamento 
clandestino de solo, segundo infor-
mações da Secretaria de Obras, a Secre-
taria de Serviços Públicos, por meio da 
Área de Integrada de Energia, Teleco-
municações, Saneamento Básico e Gás. 
Dessa forma, informa que o pleito não 
poderá ser atendido.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1266/2024
Autor: Serginho
Requer estudos sobre a possibilidade e 
viabilidade da instalação de dois braços 
de iluminação pública na estrada mu-
nicipal do Taboãozinho (continuidade 
da estrada municipal do Rio Comprido), 
bairro rural da Serrinha, tendo como re-
ferência a residência de nº 2012.

Of. nº 621/2024
A Secretaria de Serviços Públicos, por 
meio da Área de Integrada de Energia, Te-
lecomunicações, Saneamento Básico e 
Gás, informa que não é possível atender 
ao que se pede por se tratar de parcela-
mento clandestino de solo, cabendo ao 
loteante levar a infraestrutura no local.
Prefeito Municipal
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